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INCONTRO, POSITIVO MA NON
SUFFICIENTE, IN LEASINT

 In data odierna abbiamo avuto il primo incontro
del tavolo vertenziale con l’Azienda e la Capogruppo richiesto con il comunicato
del 29/11 u.s.
L’Azienda ci ha informato di aver predisposto un programma di formazione in aula,
inizialmente per il
prodotto Energy, a partire dal mese di gennaio p.v. e che per tale prodotto verrà
emanata  apposita  circolare  che  comprende  anche  l’informatizzazione  del
medesimo  entro  la  fine  del  corrente  anno.
In merito ai ticket la Capogruppo ha finalmente comunicato che sta provvedendo a
risolvere  in  via  definitiva  la  problematica  mentre  per  l’accesso  ad  internet  ha
precisato che per policy di Gruppo non potrà aderire alla ns. richiesta ma viene
data la massima disponibilità ad ampliare l’elenco dei siti accessibili, da segnalare.
Click qui per i dettagli
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